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FAME

	La fame è, per molta parte della popolazione mondiale un dramma, perchè significa non avere di che nutrirsi. Il cibo è
elemento indispensabile per la vita. Ma per altri popoli, quelli cosidetti sviluppati, la fame non è un problema, se non al
contrario: non avere più fame, per le troppe cose che si hanno, con la tendenza allo spreco, fino a non provare più gusto
per una cosa, perchè non è più ambita.


	Gesù dice beati quelli che hanno fame, perchè sa che colui che ha fame cerca ancora. L'uomo affamato di cibo cerca
lavoro e si adatta alle situazioni o inventa nuove occupazioni. L'uomo affamato di relazioni cerca di stemperare il proprio
egoismo e si adatta all'altro. L'uomo affamato di senso e di Infinito si interroga, approfondisce, dialoga, prega.


	Ma noi siamo ancora affamati?
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